

DOMINIQUE  
Le 10 MARS 2016

## LA LIGNE QUE JE SUIS

Je suis dans la ligne.  
Je me trompe de ligne.  
Pourquoi je devrais rester dans la ligne ?  
Je ferais mieux de surveiller ma ligne.

Enfin, enfin la ligne que je suis est reconnue.  
Enfin, enfin ma famille et même mon épouse suis ma ligne et  
mes enfants sont en lignes.

Ma ligne pose question.  
Ils se posent la question de savoir s'il faut toujours suivre une ligne.  
Quel besoin d'en suivre une ?

Je veux être dans la ligne.  
Mais je ne comprends pas la ligne.  
J'oublie de penser à la ligne avant d'agir.  
Je me sens toujours marginal par rapport à la ligne.

Bon, c'est décidé ma ligne sera du courant alternatif et non continu.  
J'adore l'inconnu.  
J'adore le mystère de la ligne d'horizon.

